
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 1 DEL 22 dicembre 2015  

 
Il giorno 22 dicembre 2015 alle ore 16.30 presso la Scuola Primaria “A. Da Rosciate” si è riunito il 
Consiglio d’Istituto dell’IC “Da Rosciate” di Bergamo per discutere e deliberare il seguente O.d.G:  
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

2. Elezione del Presidente e del vice Presidente  

3. Elezione della Giunta Esecutiva  

4. Accordi sulle modalità organizzative per la Gestione del Consiglio (giorno, stesura 
verbali, etc)  

5. Elezione rappresentanti del Comitato di Valutazione  

6. Esito del bando per RSPP  

7. Regolamento per donazioni, eredità e legati  

8. Accettazione donazione PC  

9. Quantificazione contributo volontario  

10. Assegnazione ai plessi del materiale dell’Esselunga  

11. Piano di miglioramento e PTOF  

12. Risposta ai rappresentanti dei genitori della scuola dell’Infanzia Arcobaleno  

13. Varie ed eventuali  

 
Risultano presenti i seguenti consiglieri:                PRESENTI                      ASSENTI  
Iuliano Antonietta  Dirigente scolastico  1  
Butti Stefano  Genitore  1  
Carrara Vittorio  Genitore  1  
Cattaneo Parietti Ilaria  Genitore  1  
Colangelo Salvatore  Genitore  1  
Emondi Tresoldi Elisa  Genitore  1 dalle 17,15 alle 19.37  
Mancini Vincenzo  Genitore  1 fino alle 19,20  
Scalabrini Alessandro  Genitore  1 dalle 16,56  
Zanchetta Lorenzo  Genitore  1 fino alle 17,15  
Albertini Valentina  Docente  1 fino alle 19,10  
Barbieri Michela  Docente  1  
Faruggia Mary  Docente  1  
Grioni Francesca  Docente  1  
Luzzi Piera  Docente  1  
Milesi Tiziana  Docente  1  
Mirarchi Giovanna  Docente  1  
Perniceni Fabio  Docente  1  
TOTALE  16  1  

 
Sono presenti come uditori:  
il signor GIAVARINI Fernando - referente Infanzia Girasoli  
la signora MASCHERONI Ilaria – referente Secondaria Codussi  
 
Il Dirigente scolastico, constatato il numero legale degli intervenuti, a norma delle vigenti 
disposizioni, dichiara aperta la seduta ed assume la Presidenza. Viene designato quale segretario 
verbalizzante per la seduta odierna il signor Colangelo Salvatore.  

Omissis 
 

1. LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE PRECEDENTE deliberazione 1/1  

Si procede alla lettura e all’approvazione del verbale della seduta del Consiglio d’Istituto del 18 
novembre 2015.  

Votazione: presenti: 14 favorevoli: 11 contrari:// astenuti: 3  
Il Consiglio approva a maggioranza.  

 
2. ELEZIONE DEL PRESIDENTE E DEL VICE PRESIDENTE deliberazione 2/1  

Ai sensi dell’art. 8 del del T.U. 297/94, si procede all’elezione del Presidente, da eleggere a 
maggioranza assoluta dei suoi componenti tra i rappresentanti dei genitori degli alunni, e del vice 
Presidente.  



Dopo un breve confronto tra i membri del Consiglio d’Istituto, i genitori esprimono le candidature di 
Carrara Vittorio alla Presidenza e di Colangelo Salvatore alla vice Presidenza. Si procede, 
d’accordo fra i consiglieri, all’elezione a voto palese mediante alzata di mano.  

Votazione: presenti: 14 favorevoli: 14 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio elegge all’unanimità il signor CARRARA Vittorio come Presidente e il signor 
COLANGELO Salvatore come vice Presidente.  

A questo punto il signor CARRARA Vittorio assume la presidenza della seduta.  
 
3. ELEZIONE DELLA GIUNTA ESECUTIVA deliberazione 3/1  

Ai sensi dell’art.8 del del T.U. 297/94, il consiglio di istituto elegge nel suo seno la giunta esecutiva, 
composta di un docente, di un impiegato amministrativo o tecnico o ausiliario e di due genitori. 

omissis 
Il Consiglio decide all’unanimità di procedere all’elezione della giunta a scrutinio palese, avendo 
raccolto le disponibilità dei consiglieri Colangelo, Cattaneo e Farruggia.  

Votazione: presenti: 14 favorevoli: 14 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità 

Composizione della giunta:  
- Cattaneo Parietti Ilaria (genitore)  

- Colangelo Salvatore (genitore)  

- Farruggia Mary (docente)  

- Iuliano Antonietta e Pappalardo Alfio (membri di diritto)  
 
4. ACCORDI SULLE MODALITÀ ORGANIZZATIVE PER LA GESTIONE  DEL CONSIGLIO 
(GIORNO, STESURA VERBALI, ETC) deliberazione 4/1  

omissis 

Il Presidente pone l’accento sull’importanza di condividere ogni atto da parte dei consiglieri e sulla 
necessità di far pervenire gli atti in tempo utile, al fine di permetterne la visione così da potersi 
esprimere in merito.  

omissis 

Votazione: presenti:14 favorevoli: 14 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità. 

5. ELEZIONE RAPPRESENTANTI  DEL COMITATO DI VALUTAZIONE deliberazione 5/1  

La Dirigente illustra al Consiglio alcune novità introdotte dalla Legge 107 del 13 luglio 2015, 
cosiddetta “Buona scuola”.  
Nel dettaglio la Dirigente Scolastica informa l’Assemblea relativamente:  
a) ai nuovi docenti che sono giunti, in attuazione della fase “C” della predetta Legge, come “ 
organico potenziato” presso l’Istituto Comprensivo;  
b) alla docente Villari, che ha rinunciato all’incarico di vicaria ed al cui posto è subentrata la 
docente Pagliuca Pasqualina della Scuola Primaria;  
c) al Comitato di valutazione.  
In riferimento a quest’ultimo punto, la Dirigente ne richiama la composizione ed i compiti 

omissis 

Pertanto il Presidente invita i consiglieri a votare i membri di propria competenza.  
Si procede alla votazione dei seguenti membri scelti dal Consiglio, ossia:  

- la signora MARTA FRANCESCHIN (genitore);  

- la signora SILVANA DESSI’ (genitore);  

- la signora FARRUGGIA MARY (docente).  

Votazione: presenti: 15 favorevoli: 15 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità. 

6. ESITO DEL BANDO PER RSPP deliberazione 6/1  

Il Dirigente scolastico pone all’attenzione del Consiglio il ruolo importante che ha il Responsabile 
del Servizio Prevenzione e Protezione.  
Allo stato attuale tale figura non è presente in istituto, per cui il Dirigente ha provveduto, come da 
normativa vigente, all’emanazione di un Bando per il conferimento dell’incarico interno di RSPP, 
andato deserto, e ad un successivo Bando di conferimento di incarico esterno di RSPP, pubblicato 
sul sito web della scuola.  



Pertanto, il Dirigente procede a far visionare ai consiglieri presenti il prospetto comparativo redatto 
dalla Commissione, riunitasi il giorno 21.12.15, come da verbale di cui al prot. 5116/A6.  
Gli esperti esterni che hanno partecipato al Bando sono i seguenti:  
1) OLDRATI Andrea David  

2) GARRUZZO Francesco  

3) Studio AG.I.COM.S.r.L. unipersonale CORBELLINI Luca  

4) SCALABRINI Alessandro  

- Visti i parametri riportati nel Bando;  

- Visto il prospetto comparativo  
il Consiglio conferisce l’incarico di RSPP allo Studio AG.I.COM.S.r.L. unipersonale CORBELLINI 
Luca.  

Votazione: presenti: 15 favorevoli: 15 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità 

 
7. REGOLAMENTO PER DONAZIONI, EREDITÀ E LEGATI deliberazione 7/1  
Il Dirigente Scolastico legge una bozza di regolamento per l’accettazione di donazioni di beni o 
denaro.  
Il Presidente Carrara la integra con un’altra riguardante anche il comodato d’uso.  

omissis 
I consiglieri Mancini e Barbieri, riprendendo l’analisi del regolamento per l’accettazione di 
donazioni di beni o denaro, esprimono parere favorevole alla bozza presentata dal Presidente 
Carrara, con la variazione di rendere la donazione non vincolante sulla destinazione del bene. 
Anche gli altri consiglieri concordano su tale bozza, ad eccezione dei consiglieri Carrara, Perniceni 
e Scalabrini, che ritengono corretto rendere la donazione vincolante sulla destinazione del bene.  
Si procede, pertanto, alla votazione della bozza Carrara modificata, contemplante la donazione 
non vincolante sulla destinazione del bene.  

Votazione: presenti: 15 favorevoli: 12 contrari: 3 astenuti: //  
Il Consiglio approva a maggioranza.  

 
8. ACCETTAZIONE DONAZIONE PC deliberazione 8/1  
Il Dirigente Scolastico porta a conoscenza del Consiglio di una donazione di un computer portatile 
al plesso Ghisleri.  
Il Presidente Carrara e il consigliere Perniceni, se pur favorevoli, fanno notare che detta donazione 
è di fatto con vincolo e, quindi, in palese contraddizione con quanto appena votato e deliberato nel 
punto precedente.  
Il Dirigente, ribadendo la validità del regolamento su innanzi approvato, fa presente che la 
destinazione del bene deve essere deliberata dal Consiglio di Istituto, avendo un valore 
commerciale superiore ai 150 euro, e che la contraddizione può essere superata in quanto si è già 
provveduto alla distribuzione di computer portatili ad altri plessi dell’IC.  
Si procede, pertanto, in votazione l’accettazione di tale donazione  
 

Votazione: presenti: 15 favorevoli: 15 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



9. QUANTIFICAZIONE CONTRIBUTO VOLONTARIO 

Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio la situazione del contributo volontario 
distribuendo ai consiglieri i seguenti prospetti 

:  



7 

 
Dall’analisi del prospetto sopra indicato, dalla differenza tra € 20.050,39 (contributo dei genitori e 
contributo del Comune) e € 12.874,60 (costi per progetti di cui è stato già effettuato il bando) 
emerge che la somma residua è pari a € 7.175,79, somma che sarà impegnata per il progetto 
sull’affettività relativo alla scuola Primaria e alla scuola Secondaria e per l’acquisto di materiale.  
Il Dirigente comunica al Consiglio che la Scuola ha aderito al Progetto “Sport di classe” per la 
scuola primaria.  
Il Dirigente Scolastico annuncia, inoltre, la volontà di far partecipare l’Istituto alle varie fasi delle 
competizioni scientifiche/letterarie/linguistiche, per le quali sono previsti dei costi di iscrizione, e 
chiede al Consiglio di deliberare in merito.  
Si procede, pertanto, alla votazione.  

Votazione: presenti: 15 favorevoli: 15 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



10. ASSEGNAZIONE AI PLESSI DEL MATERIALE DELL’ESSELUNGA deliberazione 9/1  

Il Dirigente scolastico comunica al Consiglio che sono stati raccolti in merito al concorso Esselunga 
n. 26.240 buoni.  

Omissis 
 

Sono stati, pertanto, effettuati i seguenti ordini:  

 
Non potendo modificarla in quanto scaduti i termini di ordine (15 dicembre) si pone in votazione 
tale assegnazione ai predetti plessi.  

Votazione: presenti: 13 favorevoli: 13 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
11. PIANO DI MIGLIORAMENTO E PTOF  

Il Dirigente scolastico illustra all’Assemblea l’importanza del piano di miglioramento e del PTOF.  
Il Dirigente ricorda che il PTOF è elaborato dal Collegio dei Docenti sulla base dell’atto di indirizzo 
del Dirigente, risultante dal Rav (Rapporto di Autovalutazione) e deve essere approvato entro il 15 
gennaio p.v.  
La docente Farruggia comunica che la commissione, impegnata nella redazione del PTOF, non 
avendo punti di riferimento o schemi precostituiti dovrà lavorare ad un PTOF ex novo (manca il c.d. 
format).  
Si rinvia alla prossima riunione, già fissata per il 12 gennaio p.v., che sarà incentrata sull’esame e 
conseguente approvazione del PTOF.  
 
12. RISPOSTA AI RAPPRESENTANTI DEI GENITORI DELLA SCUOLA  DELL’INFANZIA 
ARCOBALENO  

Il Dirigente scolastico comunica al Consiglio di aver fornito ai rappresentanti dei genitori 
dell’Infanzia Arcobaleno apposita risposta scritta.  
 
 
 
 



13. VARIE ED EVENTUALI  

Il consigliere SCALABRINI comunica delle criticità della scuola Ghisleri.  
Il Dirigente Scolastico comunica al Consiglio le due proposte, una annuale e l’altra triennale, 
presentate da parte della PC CENTER per il rinnovo del software attualmente in uso.  
Diversi docenti ribadiscono al Dirigente Scolastico quanto già asserito in più di un Collegio dei 
Docenti, ovvero che il software attualmente in uso non è confacente ai loro bisogni e che 
preferirebbero dall’anno prossimo utilizzare lo SPAGGIARI di facile e veloce utilizzo.  
Si rinvia, quindi, la discussione sul registro elettronico ad altra seduta.  
Il Presidente Carrara attende dal DSGA i preventivi relativi all’assistenza degli impianti tecnologici.  
Diversi consiglieri chiedono al Dirigente Scolastico l’aggiornamento del nuovo sito dell’Istituto 
Comprensivo (http://www.icdarosciatebergamo.gov.it/)  
 
Esauriti i punti all’odg, la seduta viene sciolta alle ore 19,56.  
 
Il Segretario                      Il Dirigente scolastico               Il Presidente del Consiglio di Istituto  
Colangelo Salvatore          Iuliano Antonietta                                 Carrara Vittorio 

 

 


